

Un congrès international sur la science et l'éducation à La Havane



La Havane, 12 juin, (RHC).- Plus de 200 experts d'une dizaine de pays participent au congrès international «La Science et l'Éducation» inauguré ce lundi au Palais des Congrès de La Havane.

Les débats abordent entre autres le rôle des écoles dans la solution des problèmes sociaux ainsi que les apports, les défis et les résultats de la recherche dans l'enseignement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164403-un-congres-international-sur-la-science-et-leducation-a-la-havane>



Radio Habana Cuba